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! ! ! !炎炎夏日，挡不住市民参加游泳
达标赛的热情，昨天华东理工大学室
外游泳池，一支多达 !!人的游泳队
前来参赛。“我们都喜欢游泳，平时就
常组织比赛。”市民王仲明先生解释
说，“这次听说有达标赛，大家都很感
兴趣，所以就组团来了。”

王仲明是做管理工作的，平时坐
办公室；王筠松是做化验工作的，平
时坐实验室。可是这两个工作上完全
不搭界的人，却有一个共同身份：游
泳队队友，他们都是积极性很高的游
泳爱好者。游泳几乎成了王仲明每天
的“必修课”：晚上 "时半下水，不间
断游 #$$$米。王筠松因为工作较忙，
没法保证一天一游的节奏，可是他只
要有机会就游泳。

有人说，游泳是最好的健身运
动，两位王先生都深有同感。王仲明
生活中的两大爱好，一是游泳，二是
摄影。“工作之余，我喜欢到外地去摄
影，西藏、青海都去过，几乎一点儿高
原反应都没有。”有时候为了摄影，王
仲明会登上四五千米的高原，游泳游
出的好身体为他提供了坚实后盾，
“我们一起玩摄影的朋友中，有些小
伙子都没我身体好。”

王筠松爱上游泳，则是因为他的

鼻炎。“以前过敏性鼻炎很厉害，特别
是在冬天。”王先生说，他是搞化学试
验的，可是鼻炎严重干扰自己的工作，
“不但流鼻涕、打喷嚏，甚至连嗅觉都
会受到影响。”夏天两天一次，冬天一
周两次，自从有计划地开始游泳健身
之后，王筠松发现鼻炎慢慢好了，“不
但工作不受影响，身体也健康多了。”

这次达标赛，两位王先生不但自
己要来参加，也把游泳队的其他 %名
队友拉了过来。王仲明 !$$ 米蛙泳
&'秒 ('，王筠松 &&秒 ')，两人都拿

到了“一级”证书。“比我的最好成绩
慢了一秒多，可能是热身不够吧，呵
呵。”王仲明说。王筠松则觉得自己的
成绩很不错：“我平时都是游自由泳
的，蛙泳练得少。”

拿到证书，两位王先生不忘在池
边合影留念，他们说，游泳达标赛更
给自己增添了动力。王仲明说：“今年
我是蛙泳达标了，之后回去练自由
泳，争取明年再来。”王筠松也笑着附
和：“我要把蛙泳也好好练一下。”

本报记者 李元春

! ! ! ! #$*'年上海青
少年篮球暑期夏令
营日前结束，本次
夏令营专门邀请了
前美国梦二队第一
助理教练、+,--冠
军队教练皮特·盖
伦给上海小球员和
基层教练授课。
本报记者 李元春
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! ! ! !每个人都有梦想!我小时候

的梦想是参加全运会"

来莫斯科前!田径世锦赛官

方邮件通知!可以代表媒体报名

参加!""米比赛! 地点是#$!%年

奥运会主会场#本届世锦赛主场

地$$$卢日尼基体育场"大喜过

望"为此!启程之前还像模像样

练了一次"

高中时!我参加过全国田径

冠军赛之类比赛!并跑进前八名!

一度自诩为半专业人士"工作后!

只有每年参加上海国际马拉松记

者组健康跑时才会临阵磨枪!剩

下时间!几乎和运动说再见"

媒体赛在下午&时开始!记

者们做完准备活动后!推开一扇

玻璃门!卢日尼基体育场天蓝色

的跑道就在脚下了"

站在场地内! 就像站在莫斯

科的红场一样!气势恢宏"几天前!

在这里伊辛巴耶娃捍卫了撑杆跳

女皇的荣誉!博尔特重拾丢掉的世

锦赛百米飞人金牌!张培萌跑到了

#%秒整成为亚洲骄傲%%我们居

然站在了同一个地方"

比赛被分成#&组!贴上号码

簿! 检录官隔几分钟就举起一次

牌子! 选手们看到后要跑到他身

边领取一个数字!贴在大腿上!数

字越小!站得越靠近里道"整个流

程几乎和世锦赛一模一样" 选手

站上起跑线前的几秒钟! 耳边滴

滴答答响起了秒表声! 即使再放

松的心情!荷尔蒙也会直线上升"

一场!%%米跑的比赛! 让从

来不怎么锻炼的记者!使出了浑

身的力气!其中一位拼过头的记

者领奖时还晕倒了"竞争就是如

此!让你有时会忘记自己!这是

体育的魅力"

&这是我的第一届世锦赛'!

我和很多记者的想法一样!和名

次没有半毛钱关系! 只要这一

刻!我站在卢日尼基体育场的跑

道上" 钟喆

! ! ! !今天凌晨，卢日尼基体育场
迎来了人类向“世界之巅”的'次
冲击。主角是#&岁的乌克兰人邦
达连科。

今年体坛的一大焦点是两
位跳高天才的竞争，一位是卡塔
尔的巴希姆，另一位是邦达连
科。两人在世锦赛前分别跳出了
#.&/米和0.&!米的高度，离古巴
名将索托马约尔保持0.&(米的
世界纪录只有一步之遥。

今天，两人站在莫斯科世
锦赛的横杆前，都想要征服世
界田坛。

巴希姆的状态出得很快，
0.0$米、0.0(米、0.0%米、0.'(米和
0.'1米，他都一次跳过。然而，在冲
击亚洲纪录0.&!米时，他第一跳失
误，巴希姆随后直接叫了0.&&米，
可惜后两次试跳也没能成功。

邦达连科跳0.&!米时虽然
第一次也失败了，但他没和巴希
姆一样，选择新的高度，而是继
续跳0.&!米，随后的第二次就顺
利跃过横杆。跳过这一高度后，
邦达连科不仅拿到了世锦赛金
牌，还打破了由索托马约尔保持
了0$年的世锦赛赛会纪录，他也
成为本次世锦赛第一位刷新赛
会纪录的选手。
其实，邦达连科的心气远不

止一枚金牌，来莫斯科之前，他
就两次尝试打破世界纪录，虽然
均告失败，但小伙子始终惦记着
冲击“世界之巅”。
“0.&"米！”邦达连科决定第

'次向世界纪录发起冲击。他的
脚上穿着一只黄色、一只红色跳
高鞋，跑动时像个跃动的精灵。
第一跳，因为高度不够，邦

达连科的肩膀将横杆撞落。休息
了一会，他回到起跳点。此时，场
地上所有比赛都停止了，卢日尼
基体育场只有他这一个焦点。全
场鸦雀无声，大家屏住呼吸。启
动，加速，跃起……邦达连科一
气呵成。只可惜，过杆时屁股略
微擦到一下横杆，挑战再次失
败。最后一次试跳，上千名乌克
兰体育迷响起了热烈的掌声，邦
达连科走到起跳点，但他没有马
上开始，而是躺了一会，酝酿一
下情绪，理清思路。站起来后的
邦达连科开始向世界纪录发起
最后一次冲击，不过这一次，起
跳点离横杆太近，他遗憾地与世
界纪录说再见。

尽管第三次挑战世界纪录
未果，邦达连科依然信心满满。
“我破纪录的那天会来到的。”

特派记者 钟喆

(本报莫斯科今日电)

! ! ! !上视五星体育频道今天

!"时 #$分将转播中超长春

亚泰与广州恒大比赛实况!

%&时 '$分将转播田径世锦

赛女子链球"男子跳远"女子

%$$米决赛实况#

央视五套今天 %$ 时将

转播亚洲青年运动会开幕式

实况$
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总结 此“扬”成替罪羊
座谈 那“信”不见诚信
中国篮协还在为男篮惨败撇清指责

! ! ! !道歉、总结，中国男篮走起了
“国足 23456”。昨天，中国篮协召集
了新闻委员会的媒体专家在北京
开会，总结菲律宾惨败，但信兰成
和胡加时两位高层没有参加。针
对外界称亚锦赛 !0 人名单并非
扬帅所选一说，男篮领队做了否
认；而在此前的男篮内部总结会
上，据传扬纳基斯成为替罪羊，其
执教风格遭到了与会队员的批
判。
在昨天的媒体总结会上，篮管

中心主任信兰成和副主任胡加时
均未参加，而是由另一位副主任李
金生以及男篮领队张雄等到场，篮
协绝对高层的缺席!让人感觉这仅

仅是一次%走过场&$

会上，篮协表示亚锦赛的 !0

人参赛名单是由扬纳基斯敲定
的，“外界说名单不是扬纳基斯自
己挑的，有几个是篮协硬塞进去
的，这不是事实，!0个人全部是扬
纳基斯选的。”男篮领队张雄表
示。
这个话题，也是近来媒体与球

迷热议的对象。外界认为，扬帅带
队仅 '个月，对中国球员和中国联

赛都不了解，前一个月还在处理自
己和法国俱乐部的合同纠纷，不可
能独立完成队员挑选，亚锦赛前甚
至还传闻他连队员的名字都叫不
全。篮协如今为撇清外界指责!抛

出如此%一刀切&的说法!多少有些

难以服众$

据了解，此前由男篮全队参与
的内部总结会，实际上也演变成了
一场扬纳基斯的个人批判会，扬帅
性格固执、训练严酷等遭到了与会
者的批判。
对此，媒体专家表达了自己的

看法，“扬纳基斯带队还不到三个
月，抓训练够严够细，不能一输球
就赖教练，是咱球员不行。”部分与
会专家认为，这次惨败的主要原因
是男篮对自身定位过高，亚锦赛准
备不足。“男篮对自身定位没有清
醒认识，仍习惯把自己摆在亚洲老
大的位置。”
接下来，篮协还将召集一些篮

坛元老、现役教练员座谈。至于座
谈结果、扬帅去留等问题，还将在
之后上报给国家体育总局，目前没
有对外公布的时间表。

本报记者 许明

今年百米蛙泳达标 明年换种泳姿再来
———市民游泳达标赛华东理工赛区见闻
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